

COLLEGIANA NOVA

Le collège de l'Assomption compte 347 élèves ; le collège Bourget en a 165.

La moyenne de la rentrée, dans les collèges, n'est pas inférieure à celle de l'année dernière.

En juin dernier, nous avons assisté à la première visite de Mgr J. M. Emard au collège Bourget. Bien qu'il soit tard pour en parler, nous devons dire que la réception n'a rien laissé à désirer : séance (Bouvines, trilogie avec chœurs, du R. P. Longlaye), banquet, illumination du collège et de la montagne. On a remarqué l'adresse latine. Les transparents des fenêtres, au collège, sont les meilleurs que nous ayons vus. L'illumination de la montagne, à Notre-Dame de Lourdes, est un spectacle féérique. Mgr Emard a répondu très heureusement et a fondé un prix pour l'encouragement de la philosophie.

Un ancien élève du collège Bourget vient d'y fonder un prix pour encourager l'étude de l'Economie politique.

JOLIETTENSIA.

264 élèves ont fait leur entrée.

Le personnel se modifie chaque année.

Nous perdons M. P. Sylvestre qui entre dans le ministère. C'est une perte sensible pour la maison. M. Sylvestre fut successivement professeur, préfet des études, de discipline, assistant-directeur, et professeur de théologie morale. Il a su se faire apprécier partout. Il ne laisse ici que des amis.

M. Cabana nous quitte aussi, il ne saurait cependant nous enlever le bon souvenir que la maison garde de son ancien préfet de discipline. Le R. P. Corcoran, C. S. V., nous

revient, après 3 ans d'absence. Il a pris le titre de docteur en philosophie à l'Université Grégorienne et le titre de docteur en théologie à la Propagande. Il jouit d'une bonne santé et nous donne les meilleures nouvelles des Pères Lajone, Peumans et Coutin. Il prend la chaire de philosophie, junior, avec le R. P. Desrochers, comme collègue, pour les sciences.

M. Clairoux occupe la chaire de philosophie, senior, avec le R. P. Roberge, comme collègue, pour les sciences.

Le rédacteur de l'ETUDIANT succède à M. Sylvestre comme professeur de théologie morale.

Le R. F. Lèveillé enseigne la Rhétorique ; le Rév. A. O. Houle, les Belles-Lettres ; le Rév. F.-X. Lavallée, la Versification ; le R. A. Pelletier, la Syntaxe, et le R. A. Beauchamp, les Eléments latins.

Au cours commercial ; classe de lettres, R. F. Gareau ; classe d'affaires, 1ère année, R. F. Jalbert ; classe d'affaires, 2ème année, R. F. Pelletier ; dessin, R. F. Gareau.

Au cours préparatoire : Sorbonne, M. Champagne, Eccl., Eléments français R. F. Bellerose, Syntaxe française, R. F. Croisetière.

Il y a 3 professeurs pour l'anglais : MM. Duffy, Marshall, et Keenan ; 1 professeur pour le Grec, le R. P. Geoffroy ; 2 professeurs pour les mathématiques, les RR. PP. Desrochers et Roberge ; professeur d'histoire, M. J. Cournoyer.

A la calligraphie : RR. A. Pelletier, F. Jalbert et F. Croisetière.

Infirmier, M. Jos. Hénault. Sacristain, R. F. Ladouneur. Portier, R. F. Guay. Menuiserie et horticulture, RR. FF. Nadeau et Ste-Marie.

La discipline est entre les mains du Rév. M. Monjean, du R. F. Morin, et de MM. Dubeau et Ducharme.

Au chant : R. F. Dessert.

Procureur : R. F. Champoux ; comptable, R. F. Lauzon ; économe, R. F. Généreux.